
Инвестиционный  форум
«Недра-2024» прошёл в Гомеле

Форум  собрал  руководителей  республиканского  и  областного
уровня,  представителей  профильных  отраслей,  промышленников,
ученых, бизнесменов.
Перед пленарным заседанием губернатор Иван Крупко и министр
экономики  Юрий  Чеботарь  осмотрели  выставку  достижений
промышленности Гомельщины. Потенциал региона позволяет активно
использовать природные богатства. Дар лесов — пиломатериалы,
бумажная,  картонная,  целлюлозная  продукция  (лесхозы,
Светлогорский ЦКК, фабрика «Герой труда» в Добруше и т.д.).
Дар недр — нефтепродукты («Белоруснефть», МНПЗ), соль, стекло,
сапропели и многое другое.
В рамках форума также презентовали обновленное инвестиционное
законодательство. Затем состоялась дискуссия об использовании
водных  и  других  ресурсов  белорусской  земли,  перспективы
вложений в разработку природных богатств.
Как  подчеркнул  председатель  облисполкома  Иван  Крупко,
Гомельщина — богатый на ресурсы край: нефть (практически 100%
залежей в стране у нас), калийные и каменные соли, кварцевые
пески, щебень и облицовочный камень, гипс, мел и другие дары
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недр. Даже вода, но не простая, а ультрапресная. В перспективе
— разработка редких металлов, к примеру, алюминиевой руды.
По  словам  губернатора,  важно  грамотно,  по-хозяйски
распорядиться тем, что имеем. Сделать так, чтобы выстроенные в
ходе  форума  контакты  переросли  в  выгодные,  долгосрочные
контракты.
Министр  экономики  Юрий  Чеботарь  и  замминистра  природных
ресурсов и охраны окружающей среды Виктор Галанов – о значении
инвестфорума «Недра-2024»:
«Гомельщина  —  удивительный  регион,  богатый  не  только  на
ресурсы, но и на кадры, технологии. Здесь высоко держат планку
научно-технического, инновационного развития. Мощный потенциал
края  очевиден,  задача  форума  –  поиск  идей,  направлений  в
освоении недр, а далее — плодотворная работа и экономический
рост», – отметил Юрий Чеботарь.

«Форум показал нам работу с недрами наяву, но главное, он
позволит привлечь инвесторов и отладить кооперационные цепочки
в сфере добычи и переработки ресурсов», – подчеркнул Виктор
Галанов.

О конкретных проектах разработки природных ресурсов рассказал
заместитель председателя облисполкома Андрей Конюшко:

«Именно  в  нашей  области,  на  Припятском  Полесье
сконцентрировано  до  90%  полезных  ископаемых  страны,
неудивительно, что у нас рождаются проекты в сфере разработки
недр. Отмечу три из них, по которым есть механизмы реализации,
отлажена логистика. Решим вопросы и с кадровым обеспечением.
Это добыча ультрапресной воды в Лельчицком районе (сверхчистая
вода с крайне низкой минерализацией), разработка месторождения
гипса на Петриковщине и глинозёма (алюминиевой руды) в Ельском
районе».
Подробнее: gomel-region.gov.by
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